

## **Au séminaire international sur les idées du Juche**

J'adresse la salutation arabe.

Je vous félicite à l'occasion de la tenue du séminaire international en ligne sur les idées du Juche créées par le Président éternel Kim Il Sung.

En exprimant également nos admirations et nos respects énormes pour les idées du Juche et ses principes, je souhaite un progrès et des succès dans le travail pour le bien-être et la paix du monde de nos deux pays et de nos deux partis.

Ingénieur Ghassan Abdel Aziz Osman

Secrétaire général du parti d'Al Ahd Al Watani de Syrie

Membre de la direction centrale du Front national pour le progrès

Le 29 novembre 2021